
 

 

 

REQUERIMENTO à MESA para que seja 

enviado Ofício ao Senhor Prefeito 

Municipal solicitando INFORMAÇÕES 

sobre contrato com instituição bancária 

para oferta de empréstimo consignado. 

 

 

Senhor Presidente: 

 

 

   Considerando que o crédito ofertado através de empréstimo 

consignado é mais vantajoso para os servidores públicos, pois os juros são 

menores e o parcelamento é facilitado; 

 

   Considerando que a Prefeitura Municipal suspendeu essas 

transações, prejudicando inúmeros servidores,  

 

   Considerando a possibilidade de atualizar a margem de desconto, 

ampliando o percentual para a contratação de empréstimo consignado, é que: 

 

   REQUEREMOS à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na forma 

regimental, seja expedido ofício ao Senhor Prefeito Municipal, para, nos termos 

do Art. 58, XVII da Lei Orgânica do Município, INFORMAR o seguinte: 

    

   1) Por que o empréstimo consignado foi suspenso? 

   2) Há previsão de retorno, se sim, quando? 

3) Haverá atualização dos percentuais, de forma a ampliar 

a margem do consignado? 

 

 

 

 

 

Sala das Sessões, em 1º de novembro de 2022. 

 

 

 

PROF. JOBERT MINHOCA 

Vereador 
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